

ABSTRAK

Chelsy Tri Putri Kurnia (1188020039): “Pengaruh Kompensasi Dan Stres Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Di Sentra Industri Rajut Binong Jati Bandung”

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya permasalahan kinerja karyawan yang masih kurang optimal terhadap produktivitas yang dihasilkan oleh karyawan. faktor yang berpengaruh kurang optimalnya kinerja karyawan yaitu kompensasi dan stres kerja. Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menguji seberapa besar pengaruh kompensasi dan stress kerja terhadap produktivitas kerja karyawan dan mengetahui variabel manakah yang paling berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan.

Peneliti menggunakan metode eksplanatory dengan pendekatan metode kuantitatif dengan sampel sebanyak 15 responden. Teknik analisis data meliputi uji validitas, uji reabilitas, uji normalitas data, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas dan analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis ini menggunakan analisis regresi linear berganda dengan taraf nyata 0,05 atau 5%. Pengolahan data yang digunakan adalah *software statistical product and service solution* (SPSS) Versi 29 for Windows.

Pembahasan hasil penelitian menunjukkan bahwa, kompensasi secara parsial memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel produktivitas kerja dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} variabel kompensasi ($7.645 > 1.77093$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari dari 0.05 ($0.000 < 0.05$). Variabel stres kerja berpengaruh tidak signifikan terhadap variabel produktivitas dengan nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} ($-0.353 < 1.77093$) dan nilai signifikansi lebih besar dari 0.05 ($0.730 > 0.05$).

Berdasarkan analisis data menggunakan uji hipotesis secara parsial (Uji F) kompensasi dan stress kerja secara bersama-sama atau simultan berpengaruh secara positif. Uji statistik memperoleh nilai determinasi sebesar 0.805, artinya sebesar 80% produktivitas kerja dipengaruhi oleh kompensasi dan stress kerja, sebanyak 20% dipengaruhi oleh faktor lain.

Kata Kunci: Kompensasi, Stres Kerja, Produktivita



uin
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG